

NACHRUF

Die Stadt Bad Wimpfen trauert um ihren langjährigen Gemeinderat

Hermann Bach

24.10.1933 - 02.12.2018

Träger des Ehrenrings der Stadt Bad Wimpfen, Träger des Bundesverdienstkreuzes

Hermann Bach war von Dezember 1965 bis zu seinem auf eigenen Antrag erfolgten Ausscheiden im Dezember 2010 Mitglied des Gemeinderates der Stadt Bad Wimpfen. In dieser Zeit hat er, auch als Mitglied des Aufsichtsrates der Kur- und Bäderverwaltung, die Geschicke unserer Stadt entscheidend mitgestaltet. Dies und sein darüber hinausgehendes ehrenamtliches Wirken, insbesondere im politischen Raum, fand allseits große Anerkennung. In zahlreichen Würdigungen und Auszeichnungen wurde dies zum Ausdruck gebracht.

Mit seinem außergewöhnlichen jahrzehntelangen kommunalpolitischen Engagement hat sich Hermann Bach bleibende Verdienste um Bad Wimpfen erworben. Hierfür sind wir dankbar und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau und seiner Familie.

Für die Stadt Bad Wimpfen Claus Brechter Bürgermeister